

## **Estructura de costes**

Los costes que implica sacar adelante un modelo de negocios, en nuestro caso en primer lugar sería el dinero que necesitamos para comenzar nuestro proyecto.

En segundo lugar para crear el diseño de nuestro nuevo producto sería necesaria la ayuda de un diseñador, en el que también tendríamos que invertir una cierta cantidad de dinero.

Y por último para que nuestro producto se pueda distribuir por más lugares, sería ideal tener una empresa de distribución.

A todo esto habría que añadirle ciertos gastos que siempre vienen de imprevisto.